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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que encaminhe a 

esta vereadora, em tempo hábil, as seguintes informações: 

1. Atualmente, qual o valor recebido por estudante de escola municipal vindo 

do Fundeb - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação Básica? 

2. Por que Taquaritinga consta na lista do Tesouro Nacional como um dos 

municípios inabilitados a receber os valores da Complementação-VAAT do 

Fundeb? 

3. Quando a Prefeitura pretende regularizar a situação? 

 

Justificativa 

Preocupada com os valores recebidos por estudante de escolas municipais, 

esta vereadora consultou o portal do Tesouro Nacional e constatou que Taquaritinga está 

momentaneamente inabilitada a receber a Complementação-VAAT. Além dos recursos 

do Fundeb, o cálculo do VAAT (Valor Aluno Ano Total) considera todas as receitas 

disponíveis vinculadas à Manutenção e Desenvolvimento do Ensino (MDE) em cada Ente 
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federado e os recursos da complementação-VAAT da União são alocados por rede de 

ensino. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 08 de maio de 2023 

 

 

MIRIAN PONZIO 

- Vereadora – 

 


